
Sachgebiet Touristikservice Wassertrüdingen	Sachbearbeiter Frau Gagsteiger		
---	--	--	--

Beratung Kultur- und Sozialausschuss	Datum	Behandlung öffentlich	Zuständigkeit Entscheidung
--	--------------	---------------------------------	--------------------------------------

Betreff
Aufstellung einer Weinhütte am Regionalpavillon für Vereine

Sachverhalt:

Der Freundeskreis Heimatschätze e. V. hat bei der Stadt Wassertrüdingen angefragt, ob das Aufstellen einer Holzbude am Regionalpavillon möglich ist. Es soll eine Art „Weinbude“, wie an der Gartenschau 2019, entstehen, welche an einem Tag in der Woche durch den Verein bespielt werden soll. Der Verein möchte die Bude jeden Montag von 16 bis 20 Uhr unter anderem mit Wein als zusätzliches gastronomisches Angebot in Wassertrüdingen betreiben.

An den restlichen Tagen der Woche möchte der Freundeskreis die Bude als „Vereinsbude“ für die eigenen Boulespiele nutzen.

Das Stadtmarketing und Tourismus steht dieser Idee positiv entgegen, da die meisten gastronomischen Betriebe in Wassertrüdingen montags geschlossen haben. Vor allem im Sommer, wenn vermehrt Besucher in die Hesselbergregion kommen, kann das ein Gewinn sein. Durch die zusätzliche Weinbude haben die Touristen einen Grund mehr vor Ort zu bleiben, anstatt in den nächsten Ort/ in die nächste Stadt weiterzufahren. Darüber hinaus wäre dann zusätzlich am Regionalpavillon etwas geboten.

Die Abteilung Stadtmarketing und Tourismus stimmt der Aufstellung der Bude am Regionalpavillon zu.

Vorschlag zum Beschluss:

Der Kultur- und Sozialausschuss beschließt das Vorhaben „Weinhütte am Regionalpavillon“ durchzuführen.